

Ridwan Kamil Siapkan Tiga Nama untuk Pj Wali Kota Tasikmalaya

TASIKMALAYA (IM)- Gubernur Jawa Barat (Jabar), Ridwan Kamil mengaku telah menyiapkan tiga nama untuk ditunjuk sebagai Pejabat Wali Kota Tasikmalaya. Palsanya, masa jabatan Muhammad Yusuf sebagai Wali Kota Tasikmalaya akan berakhir pada 14 November 2022.

Emil, sapaan akrab Ridwan Kamil, mengatakan, pihaknya akan segera memproses nama-nama untuk calon Pj Wali Kota Tasikmalaya. Tiga nama yang disiapkan, yaitu dua dari Pemerintah Provinsi Jabar dan satu dari Pemerintah Kota Tasikmalaya. "Nama-namanya belum final, jadi tidak bisa dirilis. Mudah-mudahan yang dipilih oleh pusat adalah yang terbaik," kata dia di Kota Tasikmalaya, Senin (17/10).

Sementara itu, Muhammad Yusuf mengaku telah berunding

dengan Gubernur Jabar terkait nama-nama Pj Wali Kota yang akan menggantikannya. Menurut dia, keputusan untuk mengusulkan tiga nama itu ada di tangan Gubernur. "Sudah ada tiga nama di Gubernur yang akan diusulkan kepada Mendagri," kata dia.

Berdasarkan informasi yang didapat, satu dari tiga nama yang akan diusulkan Gubernur sebagai Pj Wali Kota Tasikmalaya adalah Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Tasikmalaya, Ivan Dickson. Namun, Ivan belum mau mengonfirmasinya.

"Pj itu kan lebih ke penguasaan oleh mendagri. Kalau saya sebagai ASN, tidak pernah menolak tugas. Terima kasih kalau ada apresiasi dari DPRD, tapi tetap keputusannya ada di Mendagri," ujar dia. ● **pra**

SEBARKAN HOAX DI AKUN YOUTUBE

Bupati Anne Mustika akan Laporkan Penggiat Medsos

PURWAKARTA (IM)- Bupati Purwakarta, Anne Ratna Mustika berencana melaporkan sejumlah penggiat media sosial (Medsos), atas informasi hoax atau penyebaran berita bohong yang ditunjukkan padanya.

Melalui kuasa hukumnya, Riyad Abdul Hanan, saat ini mereka tengah koordinasi dengan Direktorat Reserse Kriminal Khusus (Ditreskrimsus) Polda Jabar, untuk melaporkan penggiat Medsos atau pemilik chanel YouTube yang dinilai telah melakukan pencemaran nama baik atau fitnah terhadap kliennya (Bupati Purwakarta Anne Mustika).

"Ada beberapa akun YouTube yang telah menyebarkan postingan berisi konten tidak benar atau hoax, di mana akibatnya secara nyata telah

menyerang harga diri beliau (Anne)," ujar Riyad, saat dihubungi Senin (17/10).

Riyad mengaku masih melengkapi keperluan data-data laporan. Dalam waktu dekat pihaknya akan segera melaporkan ke polisi terkait hoax yang beredar. "Dalam waktu dekat kami bersama dengan calon pelapor akan melakukan laporan pengaduan ke Polda Jabar," katanya.

Laporan polisi tersebut nantinya, sebagai langkah pencegahan hukum serta menegaskan apa informasi yang ada di media sosial tidak benar adanya. "Kalau saja dalam hal ini Ibu Anne tidak melakukan pelaporan, maka dikhawatirkan masyarakat bisa mempercayai informasi tersebut, maka dari itu dilakukan langkah hukum," ucapnya. ● **pra**



IDN/ANTARA

PAMERAN BANDUNG PHOTOGRAPHY MONTH

Pengunjung mengamati karya foto yang dipamerkan pada Bandung Photography Month 2022 di eks Bioskop Dian, Bandung, Jawa Barat, Senin (17/10). Bandung Photography Month 2022 menampilkan pameran fotografi, buku fotografi, dan karya NFT yang melibatkan 100 fotografer dari dalam dan luar negeri.

Sekda Kab. Bogor Minta Masukan Terkait RPD Tahun 2024-2026

BOGOR (IM)- Badan Perencanaan Pembangunan, Penelitian dan Pengembangan Daerah (Bappendalibang) Kabupaten Bogor menyelenggarakan program konsultasi publik Rancangan Pembangunan Daerah (RPD) tahun 2024-2026, yang masih mentah karena masih berupa gambaran umum.

Sebaiknya diberikan gambaran capaian RPD sebelumnya sebagai pembandingan untuk RPD tahun-tahun mendatang, sehingga diperoleh capaian target untuk kegiatan pembangunan mendatang.

Karenanya sangat lazim, jika Sekretaris Daerah Kabupaten (Pemkab) Bogor, Burhanudin, meminta konsultasi publik rancangan pembangunan daerah tahun 2024-2026 agar diberikan masukan sebelum ditetapkan menjadi dokumen RPD.

Hal ini disampaikan Sekda Kabupaten Bogor, Burhanudin, saat kegiatan pemaparan rancangan pembangunan daerah RPD tahun 2024-2026 terkait langkah pijakan kelangsungan pembangunan pada masa mendatang, di Gedung Serbaguna, Sekretariat Sekda Kabupaten Bogor, Senin (17/10).

Karenanya, Sekda ingin masukan rancangan terkait dengan rancangan pembangunan tersebut yang berakhir pada tahun 2023, guna melengkapi dokumen Rancangan Pembangunan Daerah (RPD) selanjutnya. "Semua yang hadir pada pembahasan RPD agar bisa memberikan masukan rancangan pembangunan konsultasi publik untuk pembangunan ke depan," ujarnya.

Sementara itu, Wakil Ketua DPRD Kabupaten Bogor, Agus Salim mengungkapkan, forum konsultasi publik dalam rancangan sangat penting dan strategis. Apalagi konsultasi publik sela, namun tetap pelaksanaan pembangunan harus berjalan sebagaimana mestinya. Begitu pentingnya, program penyusunan RPD untuk menjadikan pedoman dokumen kinerja, untuk memberikan masukan penting rancangan strategis.

La mengingatkan, untuk mencermati semua masalah dengan cara menginvestisir tentang berbagai masalah. Hadir pada acara konsultasi publik rancangan pembangunan daerah (RPD) Kabupaten Bogor itu, Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan, Sekda Kabupaten Bogor, Kapolres Bogor AKBP Iman Imannudin, Wakil Ketua DPRD Agus Salim, Danlanut Atang Sanjaya, dan lainnya.

Kepala Badan Perencanaan Pembangunan, Penelitian dan Pengembangan Daerah (Bappendalibang) Kabupaten Bogor, Suryanto menyampaikan bahwa pedoman dokumen perlu disusun RPD tahun 2024-2026. Walau sela atas pelaksanaan Pileg/Pilpres 2024, terjeda Bupati Bogor pada tahun 2018-2023.

Sebagai pedoman RPD tahun 2024-2026 adalah, penyesuaian target indikator makro dan program prioritas nasional RPJMD tahun 2020-2024, kesesuaian sasaran pokok dan arah kebijakan pokok RPJMD sampai tahun 2025, hasil evaluasi capaian indikator kinerja daerah RPJMD tahun 2018-2023 dan RPD Provinsi Jawa Barat tahun 2024-2026 (dalam persiapan penyusunan).

Saat menyinggung tentang sasarannya, Suryanto mengungkapkan, pemerataan peningkatan masyarakat, pemerataan dan peningkatan kesempatan lapangan kerja, peningkatan dan pemerataan berusaha, peningkatan dan pemerataan akses sarana publik, dan peningkatan dan pemerataan daya saing daerah.

Pada akhir pembahasan RPD, Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan mengucapkan terima atas berbagai masukan. Ia juga meminta semua aspirasi di semua sektor agar bisa dimasukkan ke RPD sebagai langkah kebijakan kedepan. ● **gio**

8 | Nusantara



IDN/ANTARA

PEMERINTAH TAMBAH KUOTA BANTUAN SUBSIDI PERUMAHAN

Suasana kawasan perumahan bersubsidi di kawasan Citeureup, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Senin (17/10). Pemerintah melalui Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) pada tahun anggaran 2023 menambah jumlah kuota penerima bantuan pembiayaan perumahan melalui program Fasilitas Likuiditas Pembiayaan Perumahan (FLPP), jumlah kuota pada tahun 2023 mencapai 220 ribu unit atau meningkat 20 ribu dari kuota tahun 2022 yang sebanyak 200 ribu.

PELAJAR TAK BISA SEKOLAH

Longsor di Gunung Geulis Bogor, Sejumlah Rumah Rusak Parah

Sampai saat ini tanah masih bergerak dikarenakan hujan dan belum bisa dievakuasi. Pihak DPKPP melakukan pengecekan bangunan yang terancam dan PUPR menggerakkan alat berat untuk membuka akses jalan yang terdampak. Sementara PLN melakukan pemasangan listrik untuk rumah yang terancam dan warga yang mengungsi di tenda shelter BPBD.

BOGOR (IM)- Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) kembali mencatat kerusakan dampak tanah longsor yang terjadi di Gunung Geulis, Kecamatan Sukaraja, Kabupaten Bogor. Beberapa rumah dan fasilitas umum turut terdampak dalam kejadian ini.

Kabid Kedarifatan dan Logistik BPBD Kabupaten Bogor, Aris Nurtajmiko mengatakan, dalam longsor itu

tercatat melanda tiga kampung. Yakni Kampung Nyalindung RT 04 RW 04, Kampung Sawah RT 04 RW 04 dan Kampung Bojong RT 02, 03 RW 04.

"Unit villa 6 bangunan, Kampung Nyalindung 4 rumah terancam dan Kampung Sawah 27 rumah terancam," kata Aris dalam keterangannya, Senin (17/10).

Kemudian, lanjut Aris, terdapat fasilitas umum yang terdampak yakni satu madrasah

terancam di Kampung Sawah dan jalan penghubung warga yang terputus karena tertutup longsor di Kampung Bojong.

"Untuk Kampung Bojong itu hanya akses jalan yang tertutup dan tidak ada korban terancam maupun korban terdampak," jelasnya.

Dari jumlah tersebut, terdapat 6 KK dengan 24 jiwa yang mengungsi di Kampung Sawah. Kondisi di lokasi belum kondusif karena tanah masih bergerak.

"Tanah masih bergerak dikarenakan hujan dan belum bisa dievakuasi. Pihak DPKPP melakukan pengecekan bangunan yang terancam dan PUPR menggerakkan alat berat untuk membuka akses jalan yang terdampak. PLN melakukan pemasangan listrik untuk rumah yang terancam dan warga yang mengungsi di tenda shelter BPBD," tutupnya.

Sebelumnya, tebingan setinggi kurang lebih 20 meter di Gunung Geulis, Kecamatan Sukaraja, Kabupaten Bogor long-

sor pada Kamis 15 Oktober 2022. Longsor diakibatkan karena hujan dengan intensitas tinggi yang mengguyur wilayah tersebut.

Pelajar Tidak Masuk Sekolah

Sementara itu, puluhan pelajar korban longsor di Gang Barjo, Kelurahan Kebon Kalapa, Kota Bogor, Jawa Barat, terpaksa tidak masuk sekolah Senin (17/10) pagi. Selain masih trauma, para pelajar terpaksa tak masuk sekolah karena tidak memiliki perlengkapan sekolah.

Setelah lima hari tinggal di pengungsian, puluhan siswa korban longsor di Gang Barjo, RT 03/02 Kelurahan Kebon Kalapa, Kota Bogor, Jawa Barat ini mulai kembali masuk sekolah. Sejumlah siswa Senin pagi mulai berkemas untuk menuju sekolah masing-masing di berbagai sekolah di Kota Bogor.

Namun, rupanya belum seluruh siswa korban bencana ini bisa masuk sekolah hari ini. Sejumlah siswa tampak tidak bisa masuk sekolah karena

perlengkapannya tidak ada.

Adi misalnya, tak bisa masuk sekolah karena tak memiliki sepatu. Yulis, ibu kandung Adi mengaku perlengkapan sekolah anaknya tidak ada karena tertinggal di rumahnya yang terimbas longsor. Meski baju dan celana sudah ada, dia tak memiliki sepatu. "Sepatunya tidak ada, tertinggal di rumah. Jadi tidak bisa sekolah," ungkap Yulis.

Sementara itu, Ningsih dan Yulia mengaku anaknya yang masih PAUD juga tidak bisa sekolah karena tidak ada seragam. Korban longsor ini tidak memiliki satu pun perlengkapan sekolah untuk anaknya. Menurut Ningsih seluruh perlengkapan habis tertimbun longsor. "Habis semua, ini tidak ada baju untuk anak," ungkap Ningsih.

Sebenarnya bantuan perlengkapan sekolah untuk anak-anak sudah berdatangan, tetapi kebanyakan bantuan untuk anak SD dan SMP.

"Untuk yang PAUD belum ada bantuan, jadi tidak bisa sekolah," tambah Yulia. ● **gio**

Bima Arya Identifikasi Titik Rawan di Kota Bogor

BOGOR (IM)- Wali Kota Bogor, Bima Arya bersama jajarannya melakukan identifikasi titik rawan usai peristiwa hanyutnya Adzra Nabila (20) mahasiswi IPB yang menorobos banjir di Jalan Dadali, Kota Bogor, Jawa Barat. Pemerintah Kota Bogor juga terus mengakselerasi upaya pemotongan pohon-pohon yang sudah rawan tumbang, terutama di tepian jalan raya.

"Saya perintahkan mengidentifikasi titik rawan dengan memasang sign, memagari, memberikan tanda. Kemudian Pemotongan pohon juga terus berjalan, saya cek kemarin," kata Bima Arya ditemui di tempat pemakaman umum (TPU) yang berlokasi di belakang Kantor Desa Cilebut Timur, Sukaraja, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Minggu (16/10) malam.

Bima mengakui, gorong-gorong di tepian Jalan Dadali luput dari penanganan petugas sehingga meledak korban. "Ini luput karena tidak semua sadar itu titik berbahaya. Ini peringatan terutama lurah di wilayah. Saya tugaskan semua lurah turun memeriksa tingkat kerawanan wilayahnya masing-masing. Dilakukan intervensi fisik, meskipun ini musibah tapi

semaksimal mungkin kita antisipasi," papar Bima.

Sebelumnya, Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Bogor menyatakan bahwa jasad mahasiswi IPB, Adzra Nabila (20) hanyut sejauh 80 kilometer selama lima hari setelah masuk gorong-gorong di Jalan Dadali, Kota Bogor. "Kita melakukan pencarian sampai hari ini. Hari ini ketemu di wilayah Tambora. Kurang lebih 80 kilometer dari lokasi awal," ungkap Kepala Pelaksana BPBD Kota Bogor, Theofilo Patrocino Freitas ditemui di rumah duka yang berlokasi di Desa Cilebut Timur, Sukaraja, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Minggu.

Jenazah Adzra tiba di rumah duka pukul 17.15 WIB setelah melalui proses pemulasaraan di Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Kota Bogor. Theo menyebutkan, seluruh bagian tubuh Adzra masih utuh saat ditemukan di Sungai Ciliwung, Tambora, Jakarta Barat pada Minggu pagi. Hanya saja, ada beberapa bagian tubuh yang bengkok karena terlalu lama terendam air.

"Kondisinya masih utuh, karena lima hari jadi agak bengkok," kata Theo. ● **pra**

Pemotor Tewas Terlindas Truk Saat Hendak Menyulip

CILEUNGSI (IM)- Kecelakaan lalu lintas terjadi di Jalan Raya Narogong, Desa Limus Nunggal, Kecamatan Cileungsi, Kabupaten Bogor, Jawa Barat (Jabar). Kecelakaan tersebut mengakibatkan satu orang meninggal dunia dan satu orang luka berat.

"Korban meninggal dunia pengendara sepeda motor Honda Beat bermopol B-3360-KRP bernisial HJ (32). Sementara korban luka berat penumpang kendaraan yang sama bernisial Y (34)," kata Kanit Gakkum Santanus Polres Bogor, Ipda Angga Nugraha melalui keterangannya, Senin (17/10).

Peristiwa kecelakaan itu terjadi pada Senin pagi sekitar pukul 05.50 WIB. Kecelakaan bermula saat sepeda motor melaju dari arah Bekasi menuju Cileungsi, Kabupaten Bogor. "Setibanya di tempat kejadian perkara (TKP),

motor bergerak ke kiri mendahului kendaraan truk boks bermopol B-9386-PEH yang ada di depannya," ungkapnya.

Pada saat mendahului tersebut, diduga setang kanan motor mengenai badan sebelah kiri truk. Kemudian pengemudi motor menjadi hilang keseimbangan.

"Kemudian pengendara dan penumpang terjatuh dan terlindas ban belakang kiri kendaraan truk, sehingga terjadilah kecelakaan luka lintas," jelasnya.

Petugas kepolisian telah memeriksa sejumlah saksi terkait kecelakaan itu. Korban meninggal maupun luka dibawa ke RSUD Cileungsi. "Korban meninggal mengalami luka di bagian kepala, meninggal dunia di TKP. Korban luka berat mengalami luka di bagian kepala, dibawa ke RSUD Cileungsi," pungkasnya. ● **jay**



IDN/ANTARA

KENAIKAN HARGA TEMPE DAN TAHU DI BANDUNG

Pekerja menyelesaikan produksi tahu di Sentra Produksi Tahu Cibuntu, Bandung, Jawa Barat, Senin (17/10). Pengusaha pabrik tahu di Sentra Produksi Cibuntu menaikkan harga tahu dari Rp50 ribu menjadi Rp60 ribu per papan serta tempe dari Rp12 ribu menjadi Rp 13 ribu per kilogram imbas dari kenaikan harga kacang kedelai.